
Nachdem ich sehr viele mails mit der Bitte, die Fotos von 
Turbo-Tösstal wieder ein zu stellen, komme ich der Bitte nach 
und habe die Seite wieder aktiviert. 
 
ich hoffe so, die vielen Interessierten zufrieden zu stellen. 
 
ich danke allen interessierten, dass sie soviel interesse an der 
Fotodokumentation über den Umbau der Tösstallinie haben. 
 
ich grüsse euch alle      peter 
 
nb. wenn etwas gewünscht wird, bitte ein mail an mich. 
 


